

Auvergne-Rhône-Alpes, 18 ans de coopération européenne avec Euromontana

Euromontana est un réseau européen améliorant les conditions de vie des populations montagnardes d'Europe :

- Actif depuis plus de 20 ans (fondé en mars 1996)
- Composé de 70 membres dans 17 pays (France, Suisse, Ecosse, Norvège, Espagne, Italie, Roumanie, Portugal...)

La participation de la Région au réseau Euromontana

Euromontana organise tous les deux ans les Assises Européennes de la Montagne avec un des membres actifs de la structure.

La Région Auvergne-Rhône-Alpes a co-organisé les 8^e assises européennes de la Montagne à Chambéry en 2012 sur le thème «*la jeunesse, comment créer un avenir pour les jeunes dans les territoires de montagne*».

En 2014, à Bilbao, la Région participe à une réflexion sur les produits de montagne, puis en 2016 à Bragança au Portugal, sur le changement climatique et enfin courant 2018 sera présente à Vatra Dornei (Roumanie) pour apporter sa contribution sur le patrimoine culturel.

Dans le cadre de la Charte européenne des produits agroalimentaires de montagne de qualité (Adoption de la législation de l'UE sur la qualité facultative des produits de montagne en 2012), la Région participe depuis 2016 au groupe de travail référent.

La Région a également contribué aux débats sur «*la future politique de cohésion dans les zones de montagne*» et «*les produits agroalimentaires de montagne*» en 2017, à Bruxelles.

Depuis 2016, Fabrice Pannekoucke représente la Région Auvergne-Rhône-Alpes au Comité directeur d'Euromontana.

